

女優の川島なお美は五十四歳の若さで「肝内胆管ガン」で亡くなつた。

「胆管ガン」は「すい臓ガン」とならぶ死に神様である。

女は男よりはるかにアルコールで肝臓をこわしやすいといふ。ワインが胆管ガンの引き金になつたとも言われるが、医学の世界における因果関係は不明ことが多い。

彼女の胆管ガンについてセカンドオピニオニを求められた近藤誠医師（元慶應大学病院）は月刊誌の「文芸春秋」で次の自説を展開している。  
①肝内胆管ガンの手術は危険である。メス

を入れたところにガン詐欺といつてよい。

#### ⑦肝臓に針を刺して

選択肢より死期を早めてしまつという近藤誠推測が正しいかどうかは医学的には不明である。

た方が、手術をしないで広がっていくから、ピンポイントねらることは少ない。

かといってアメリカの方がガンにかかる早く死ぬ人が多いという統計はない。

細胞が集まり急激に暴れ出すことが多い。

#### ②手術を受けていない

ければ余命がさらに延びた可能性が高い。

抗ガン剤を拒否したことには賢明であった。致命的毒性をもつたことは壽命はもつとも短くなつた。

#### ③抗ガン剤をうけたこと

抗ガン剤投与が死期を早めるということも

パチンコは最盛期で毎年三〇兆円の利益を生むビジネスといわれた。医療費は現在でも毎年三〇兆円を超える巨大な産業である。

#### ④外科医は自分たち

抗ガン剤は石油から造成するが一グラムで七万円。金の何倍もする高額商品である。

抗ガン剤は言つてみれば「原子力発電所」の額利益を生む抗ガン剤を使いたくてしかたがない。

#### ⑤腹腔鏡下手術は切

私はこの方法を勧めた。病院は利益をあげてもうけるためにガンの手術をやつているのではなく、患者のためを考え、より適切な治療を行つてゐる。

#### ⑥彼女が手術と併用

重い副作用として造血機能の破壊、赤血球、白血球、血小板の激減があげられている。

#### ⑦しかし結局彼女は

外科医の説得で手術の道を選んだのである。しかし「あなたは方

#### ⑧しかし結局彼女は

日本人は高い国民健康保険により比較的安全保険を受けられるが、アメリカでは健康保険がない。

#### ⑨しかし結局彼女は

いづれの選択が正しいのかは、結局、原発と同じで当面結論が出

細胞が集まり急激に暴れ出すことが多い。

#### ⑩手術をうけたこと

細胞が集まり急激に暴れ出すことが多い。

#### ⑪手術をうけたこと

細胞が集まり急激に暴れ出すことが多い。

#### 弁護士日記

## 川島なお美の胆管ガン手術は死期を早めてしまつたのか？

美和 勇夫

私はこの方法を勧めた。

病院は利益をあげてもうけるためにガンの手術をやつしているのではなく、患者のためを考えて、より適切な治療を行つてゐる。

#### ⑫しかし結局彼女は

日本人は高い国民健康保険により比較的安全保険を受けられるが、アメリカでは健康保険がない。

#### ⑬しかし結局彼女は

いづれの選択が正しいのかは、結局、原発と同じで当面結論が出

#### ⑭しかし結局彼女は

細胞が集まり急激に暴れ出すが多い。

#### ⑮しかし結局彼女は

細胞が集まり急激に暴れ出すが多い。

#### ⑯しかし結局彼女は

細胞が集まり急激に暴れ出すが多い。

#### ⑰しかし結局彼女は

細胞が集まり急激に暴れ出すが多い。